

Desk Indonésie,
Indonesia Desk

DS
AVOCATS

Savoir,
Faire

www.dsavocats.com





CONTACT INDONESIE
indonesia@dsavocats.com

4 Continents
24 Bureaux / Offices
300 Professionnels
du Droit / Lawyers



Notre Fonctionnement

Conscient du besoin croissant d'assistance juridique sur le marché émergent de l'Indonésie et désireux d'accompagner ses clients, DS Avocats a créé un Desk Indonésie. **Ce dernier intervient via le détachement d'un avocat français au sein d'un cabinet partenaire à Jakarta, sélectionné pour ses compétences, sa rigueur et sa compréhension des problématiques liées aux investissements étrangers.** Le Desk Indonésie dispose également d'un réseau de partenaires et d'experts locaux lui permettant d'intervenir à travers l'archipel Indonésien.

miniers et énergie, droits des contrats et droit commercial, droit immobilier et de la construction, droit de la propriété intellectuelle, droit de la concurrence et distribution, droit fiscal, droit douanier, droit maritime, arbitrage et contentieux.

Le Desk Indonésie conseille une clientèle nationale et internationale composée de sociétés industrielles leader dans leur secteur mais également de petites et moyennes entreprises à l'esprit pionnier.

Notre Offre

Le Desk Indonésie accompagne ses clients depuis et vers l'Indonésie, dans tous les domaines du droit des affaires. Le Desk Indonésie s'appuie d'une part, sur les équipes françaises et internationales de DS Avocats et d'autre part, sur ses partenaires locaux. Le Desk Indonésie apporte à ses clients une expertise unique, tant juridique que culturelle, pour le développement de projets en Indonésie, notamment en matière d'investissements directs (implantation ou fusions-acquisitions), opérations financières et grands projets, projets

Notre Equipe

Olivier Monange, Associé en charge de l'Asie
monange@dsavocats.com

Lisbeth Lanvers-Shah, Avocat Counsel
lanversshah@dsavocats.com

Lucas Mascarade, Avocat, Responsable du Desk Indonésie
mascarade@dsavocats.com

Our Modus Operandi

Aware of the increasing need of legal counsel pertaining the Indonesian emerging market and willing to advise its clients, DS Avocats has created an Indonesian Desk. The Indonesian Desk is practicing through the secondment of a French lawyer in a law firm in Jakarta, selected for its competencies, rigor and understanding of issues related to foreign investment. The Indonesian Desk has the support from a strong network of partners and experts throughout the Indonesian Archipelago. Interaction with our client is the key to understanding their requirements and providing solutions.

Our Offer

The Indonesian Desk assists clients from and to Indonesia in all areas of business laws. The Indonesian Desk relies, on one side, on DS Avocats' international team of lawyers and, on the other side, on its network of Indonesian lawyers to provide a unique cross-cultural and legal expertise in, inter alia, foreign direct investments (corporate law and M&A), banking and project finance, mining and energy, commercial and contract law, intellectual property law, competition and distribution law, tax law, custom law, maritime law, arbitration and litigation.

The Indonesian Desk advises a wide range of clients from major industrial players to SME's and pioneering entrepreneurs.

Our Team

Olivier Monange, partner, Head of Asia
monange@dsavocats.com

Lisbeth Lanvers-Shah, Counsel
lanversshah@dsavocats.com

Lucas Mascarade, Foreign lawyer, in charge of the Indonesian Desk
mascarade@dsavocats.com

Paris

+33.1.53.67.50.00
courrier@dsavocats.com

Bordeaux

+33.5.57.99.74.65
bordeaux@dsavocats.com

Lille

+33.3.59.81.14.00
lille@dsavocats.com

Lyon

+33.4.78.98.03.33
lyon@dsavocats.com

Reunion

+262.262.50.99.10
reunion@dsavocats.com

Barcelona

+34.93.518.01.11
info@ds-ovslaw.com

Brussels

+ 32 2286 80 33
bruxelles@dsavocats.com

Madrid

+34.91.533.53.08
info@ds-ovslaw.com

Milan

+39.02.29.06.04.61
milan@dsavocats.com

Stuttgart

+49.711.16.26.000
info@ds-graner.com

Quebec

+1.418.780.4321
info@dsavocats.ca

Montreal

+1.514.360.4321
info@dsavocats.ca

Ottawa

+1.613.319.9997
info@dsavocats.ca

Toronto

+1.647.477.7317
info@dsavocats.ca

Vancouver

+1.604.669.8858
info@dsavocats.ca

Buenos Aires

+54.11.4.314.09.22
buenosaires@dsavocats.com

Lima

lima@dsabogados.pe

Santiago

+562.32.45.45.00
info@dsabogados.cl

Beijing

+86.10.65.88.59.93
beijing@dsavocats.com

Guangzhou

+86.20.81.21.86.69
guangzhou@dsavocats.com

Shanghai

+86.21.63.90.60.15
shanghai@dsavocats.com

Ho Chi Minh City

+84.8.39.10.09.17
dshochiminh@dsavocats.com

Singapore

+65.62.26.29.69
singapore@dsavocats.com

DS Consulting Afrique - Dakar

+ 221.77.255.68.18
dakar@dsconsultingafrique.com

Partenariat

DS Squaris Union Européenne

+ 32 2286 80 38
secretariat@squaris.com